

Marion Schardt-Sauer

AUSTAUSCH MIT DER PRÄSIDENTIN DES FRANKFURTER AMTSGERICHTES

17.09.2022

Es war ein spannender Austausch mit der Präsidentin des Frankfurter Amtsgerichtes Susanne Wetzel und dem Vizepräsidenten Frank Richter. Die Themen waren unter anderem die schleppend laufende Digitalisierung der Justiz, die Justiz als attraktiver Arbeitgeber und Maßnahmen zur Entlastung der Justiz. Der Austausch hat gezeigt, dass wir nicht nur einen Richtermangel in Hessen haben, sondern einen massiven Mangel an Personal auch in den übrigen Berufsgruppen haben. Außerdem dürfen Massenverfahren wie Fluggastfälle nicht dazu führen, dass Richter für wichtige Strafverfahren nicht zur Verfügung stehen.

Dieser Austausch, der Dialog ist uns Freien Demokraten wichtig, denn wir wollen eine starke, effektive und digitale Justiz.